

# Au jour le jour



**Lundi 4 septembre** : Messe à 15h à la chapelle de Saint Bonnet de Roche.

**Samedi 9 septembre** : **Inscriptions** aux activités de la paroisse : Eveil à la foi, Caté, Groupes pour les jeunes de 11 à 13 ans et de 14 à 18 ans. De 10h à 16h au Centre Saint Paul à Villefontaine.

**Jeudi 14 septembre** : Réunion de la **Pastorale de la Santé**, à 14h15 à la salle Duc Dodon (à côté de l'église) à Saint-Quentin-Fallavier.

**Dimanche 17 septembre** : **Rentrée paroissiale. Messe unique !** à 10h30 au Centre Saint Paul à Villefontaine. Pas d'autre messe ce week-end là sur la paroisse.

**Mardi 19 septembre** : **Reprise du groupe de prière**, à 20h30 au Centre Saint Paul à Villefontaine.

**Vendredi 22 septembre** : **Soirée RTT : Remets Tes Tonges !** Le Paul4Teen redémarre ! Pour tous les jeunes de 14 à 18 ans. De 18h à 21h au Centre Saint Paul à Villefontaine.

**WE du 23-24 septembre** : Mise en place des **nouveaux horaires** de messes dominicales ! (cf. page précédente). La **messe** de 11h sera **animée** par les jeunes de la paroisse.

**Dimanche 24 septembre** : Le **groupe jeunes** des 11 à 13 ans redémarre ! De 10h à 16h au Centre Saint Paul à Villefontaine.

**Dimanche 24 septembre** : **Pèlerinage diocésain** à Notre-Dame de La Salette.

**Mardi 3 octobre** : **Soirée Bible au Groupe de prière**. A 20h30 au Centre Saint Paul à Villefontaine.

**Jeudi 5 octobre** : **Dîner d'ouverture du Parcours Alpha**. À 19h15 au Centre Saint Paul à Villefontaine. Inscription sur le site internet. Sans engagement pour la suite.

PAROISSE SAINT-PAUL-DES-4-VENTS

Centre Paroissial Saint Paul

1 carré Léon Blum - 38090 Villefontaine

04 74 96 42 37 | [sp4v.paroisse@gmail.com](mailto:sp4v.paroisse@gmail.com) | [www.sp4v.fr](http://www.sp4v.fr)

<https://www.facebook.com/ParoisseSaintPaulCCN/>



<http://bit.ly/sp4vyoutube>



## SP4V Info

### Septembre 2017

Paroisse animée  
par la  
Communauté du  
Chemin Neuf



## L'édito par le P. Cyrille Somda

Une nouvelle année pastorale commence, une année connue de Toi Père, nous la remettons d'avance entre tes mains telle qu'elle sera. Pour tous, petits et grands, la rentrée est une porte ouverte à la vie : nous ignorons les événements qui jalonnent les mois à venir... Mais nous pouvons nous dire ce que le Seigneur ne cesse de nous répéter à longueur d'Évangile : « N'ayez pas peur ! » S'il y a de l'inconnu dans chaque rentrée, il y a aussi la joie de revenir à la maison. Dans nos maisons comme dans celle du Père, le Christ nous y attend, doux et humble de cœur.

Nous sommes si facilement tentés de nous tracasser devant les difficultés du monde actuel, l'insécurité, le travail, la maladie, le chômage, la solitude... Avec Jésus nous pouvons dire : « A chaque jour suffit sa peine » Matthieu (VI,34) : vivons paisiblement un jour après l'autre, sans ajouter aux difficultés d'aujourd'hui les hypothétiques épreuves de demain. Je reconnais que le mois de septembre est en général une période de travail, d'émotions, de fatigue... Nous n'avons pas encore repris notre vitesse de croisière, ni les repères qui permettent de simplifier la vie quotidienne.

Cependant, jeunes ou adultes, nous chrétiens, au commencement d'une nouvelle année pastorale, il est bon de nous redire quelle Église nous voulons cette année. En cette nouvelle rentrée, nous pouvons réentendre et faire nôtres les propos de Madeleine Delbrêl : « Pour le chrétien, il n'y a pas moyen d'aimer Dieu sans aimer l'humanité, pas moyen d'aimer l'humanité sans aimer tous les hommes, pas moyen d'aimer tous les hommes sans aimer les hommes qu'il connaît, d'un amour concret, d'un amour actif ».

**Bonne rentrée à tous et bienvenue en particulier à tous ceux et celles qui arrivent sur la paroisse, bienvenue à la Maison.**

## Evènements à venir

**17 septembre** : Rentrée paroissiale. Messe unique à 10h30 au Centre Saint Paul.

**5 octobre** : Dîner de présentation du Parcours Alpha. À 19h15 au Centre Saint Paul.

# Voir Dieu en toutes choses



## Nouveau bulletin, nouvelles rubriques !

La nouvelle équipe de communication de la paroisse est heureuse d'ouvrir cette **nouvelle rubrique** : « **Voir Dieu en toute chose** ». Chaque mois, une mission de la paroisse nous communiquera des bonnes nouvelles de ce qui se passe dans la paroisse ! Nous publierons les merveilles de Dieu afin que toute la paroisse sache que notre Dieu est toujours à l'œuvre ! Le nom de la rubrique est une devise de saint Ignace de Loyola qui nous apprend à reconnaître la présence de Dieu dans notre vie quotidienne, dans toutes les missions de la paroisse et témoigner de ce qu'il fait !

La **nouvelle équipe de communication** s'est mise au travail au mois de mai dernier. Elle prend la suite de la précédente équipe constituée d'Emmanuel et Catherine Bourrat-France et de Geneviève Briand. Qu'ils soient encore remerciés pour leur service. La nouvelle équipe est composée de Guénola Santus, de Sandrine Duranton et de moi-même. Sa tâche principale pour l'instant est la mise à jour et l'évolution de notre site internet, la réalisation mensuelle du bulletin et de la newsletter.

La précédente Equipe d'Animation Pastorale avait décidé au mois d'avril **d'améliorer le bulletin, et la newsletter**. Nous souhaitons que ce nouveau bulletin soit l'occasion de faire des liens entre nous et dans l'Eglise : lien avec les missions, liens avec les relais, liens avec les mouvements, lien avec notre diocèse et lien avec Rome. Les nouvelles rubriques témoignent de notre volonté de faire de la place à la diversité de notre Eglise.

Cette nouvelle équipe de communication est appelée à s'agrandir. Nous sommes convaincus que le meilleur des messages (l'Evangile) mérite la meilleure des communications. Nous voulons nous mettre sur un chemin progressif d'amélioration et de modernisation.



Nous avons besoin de volontaires pour faire des photos, pour plier les bulletins, pour faire de la mise en page, du graphisme. Les bonnes volontés et les talents que vous avez sont les bienvenues.

**N'hésitez pas à contacter l'équipe :**  
[sp4v.com@gmail.com](mailto:sp4v.com@gmail.com)

P. Thibaut GIRARD

# Horaires

## Nouveaux horaires des messes dominicales

<b>Samedi</b>	<b>18h30</b>	<b>Messe</b> à l'église de La Verpillière
<b>Dimanche</b>	<b>10h30</b>	<b>Messe</b> à l'église de L'Isle d'Abeau
	<b>11h</b>	<b>Messe</b> au Centre Saint Paul à Villefontaine

## Prier en semaine

<b>Lundi</b>		<b>Pas de messe</b> sur la paroisse
<b>Mardi</b>	<b>18h30</b>	<b>Messe</b> chez les Petites Sœurs de l'Evangile à Bonnefamille incluant l'office des <b>Vêpres</b>
	<b>20h30</b>	<b>Groupe de prière</b> et louange au Centre Saint Paul à Villefontaine
<b>Mercredi</b>	<b>9h</b>	<b>Messe</b> à l'église de La Verpillière suivie de 1/2h d' <b>adoration</b> eucharistique (possibilité de se confesser)
<b>Jeudi</b>	<b>14h</b>	<b>Chapelet</b> au Centre Saint Paul à Villefontaine
	<b>18h30</b>	<b>Messe</b> chez les Petites Sœurs de l'Evangile à Bonnefamille incluant l'office des <b>Vêpres</b>
<b>Vendredi</b>	<b>12h15</b>	<b>Messe</b> à l'église du village de Villefontaine
	<b>14h30</b>	<b>Chapelet</b> marial suivi du Chapelet à La Divine Miséricorde à l'église de Roche
<b>Samedi</b>	<b>9h</b>	<b>Messe</b> à l'église de Saint-Quentin-Fallavier suivie de 1/2h d' <b>adoration</b> eucharistique (possibilité de se confesser)

## Bon à savoir ! Dans notre doyenné :

<b>Lundi</b>	<b>18h30</b>	<b>Messe</b> chez les Petites Sœurs des Maternités Catholiques à Bourgoin-Jallieu (médipôle)
<b>Dimanche</b>	<b>18h30</b>	<b>Messe</b> chez les Petites Sœurs des Maternités Catholiques à Bourgoin-Jallieu (médipôle)

**Les nouveaux horaires de la paroisse seront effectifs à partir du lundi 18 septembre.**

## Du côté des relais de...

### Saint-Quentin-Fallavier

**Vendredi 01 septembre** : **Fraternité** avec les travailleurs de la zone, de 12h15 à 13h30 à la salle Duc Dodon (à côté de l'église) à Saint-Quentin-Fallavier. *Apporter son pique-nique, le café est offert.*

### Frontonas

**WE du 2-3 septembre** : Forum des associations. L'église de Frontonas sera **ouverte** de 10h à 19h.

### Roche / Four / Bonnefamille

**Mardi 5 septembre** : Reprise de la **Fraternité locale** mensuelle « Bonnefamille » (partage d'Évangile), de 20h à 21h chez les P. Sœurs à Bonnefamille.

**Samedi 16 septembre** : Reprise de la **Fraternité locale** mensuelle « Choisis la Vie » (partage d'évangile et prière pour les malades), à 11h à la chapelle des P. Sœurs à Bonnefamille.

**Mercredi 20 septembre** : **Réunion du Relais**, à 20h15 à la Maison Paroissiale à Four.

## Du côté des mouvements

**Mardi 19 septembre** : **Réunion d'information de rentrée** de l'équipe locale Nord-Isère **d'Alliance Vita**, à 20h15 à Bourgoin-Jallieu. Pour plus d'information : alliancevita38@gmail.com ou au 06 07 53 43 40 (Pierre-Olivier CADI).

**Jedi 21 septembre** : **1ère rencontre du MCR** (information et distribution des livrets), à 10h à la salle Duc Dodon (à côté de l'église) à Saint-Quentin-Fallavier.

**Jedi 28 septembre** : **Rencontre Chrédi**, le groupe d'accueil des Chrétiens divorcés du doyenné. À 19h30 à la maison paroissiale Notre Dame à Bourgoin-Jallieu. Les suivantes auront lieu les jeudi 9 novembre et 14 décembre.

## Du côté de la pastorale de la santé

### Porter la communion aux malades

Des personnes malades ou âgées de notre paroisse ont besoin de vous pour recevoir la communion. Ce beau service leur manifeste la tendresse de Dieu et notre fraternité.

### Concrètement :

- Il y a encore plusieurs relais qui n'ont personne pour rendre ce service. Si certains s'y sentent appelés, merci de vous manifester auprès de Béatrice Silvestre, responsable de la pastorale de la santé (tél. 04 74 94 72 31).
- Dès la rentrée, les « porteurs de communion » ainsi missionnés seront invités à monter à l'autel au moment de l'Agneau de Dieu et communier avec les autres personnes qui donnent la communion à l'assemblée. Les porteurs de communion présentent leurs custodes au prêtre qui leur remet la ou les communions à porter, reçoivent une bénédiction puis reprennent leur place dans l'assemblée.
- Il est indispensable d'avoir une custode. Si besoin, la paroisse peut en fournir. N'hésitez pas à vous signaler au Père Cyrille ou à P. Sr. Alice.



Plus d'infos sur le site  
[www.sp4v.fr](http://www.sp4v.fr)

## Du côté du diocèse

- Pour bien commencer l'année, soyons nombreux à nous retrouver, **au pèlerinage diocésain au Sanctuaire Notre-Dame de La Salette dimanche 24 septembre.**
- Dans la continuité de sa lettre pastorale de Pentecôte 2013, notre évêque nous invite à continuer d'avancer ensemble sur ce chemin de refondation missionnaire de nos communautés chrétiennes. Pour cela, le diocèse organise une **Assemblée diocésaine le 14-15 octobre.**



Plus d'infos sur le site  
**du diocèse**

## Catéchèse et aumônerie

### Eveil à la Foi (enfants 3/7 ans et leur famille)

Informations le 9 septembre de 10h à 16h au Centre Saint Paul.

### Primaire (du ce1 au cm2)

- **Villefontaine / La Verpillière :**

Le 9 septembre de 10h à 16h au Centre Saint Paul.

- **Frontonas :**

Le 9 septembre au Forum des associations à la salle des fêtes.

- **Vaulx-Milieu :**

Le 2 septembre au Forum des associations au gymnase.

- **L'Isle d'Abeau :**

Le mercredi 13 septembre de 17h à 19h au centre paroissial (10 rue du Cardo – en face de la Poste).

- **Roche / Four / Bonnefamille :**

Le jeudi 14 septembre à 20h30 à la salle de caté de Four.

- **Saint-Quentin-Fallavier :**

Les jeudis et samedis de 10h à 11h30 en septembre à la Salle Duc Dodon (à côté de l'église de St Quentin).

Pour toute question : [sp4v.cate@gmail.com](mailto:sp4v.cate@gmail.com)

### Collège et lycée

Le 9 septembre de 10h à 16h au Centre Saint Paul.

## Accueil

Le secrétariat paroissial vous accueille en semaine au Centre Saint Paul :

- **Du 4 septembre au 7 octobre :** le samedi de 9h à 12h
- **A partir du 8 octobre (reprise des horaires habituels) :**  
le mardi de 9h à 12h et de 17h à 19h  
le vendredi de 9h à 12h  
le samedi de 9h à 12h

Pour toute question : 04 74 96 42 37 ou [sp4v.paroisse@gmail.com](mailto:sp4v.paroisse@gmail.com)

## Le parcours Alpha redémarre

*Envie d'aventure ? Alpha est pour vous ! Selon l'aventurier bien connu Bear Grylls, Alpha fut pour lui sa plus grande aventure. Une aventure intérieure bien sûr.*

Alpha est un parcours pour découvrir ou redécouvrir le cœur de la foi chrétienne à travers ces soirées conviviales, des exposés et des échanges que l'on n'a pas ailleurs ! Il convient aussi bien à des personnes qui ne sont pas chrétiennes qu'à des personnes qui ont besoin d'être renouvelées dans leur foi. Chacun y trouve ce qu'il veut, ce dont il a besoin. Plus de 29 000 000 de personnes dans le monde ont suivi ce parcours ! Ce parcours a changé la vie de millions de personnes car elles y ont découvert un autre visage de Jésus. Elles y ont fait une rencontre avec Jésus ressuscité.

La paroisse a relancé le parcours Alpha en février dernier avec succès. Douze invités ont suivi le parcours de 10 soirées. Ils en ressortent avec de belles amitiés, d'excellents moments passés ensemble autour d'un bon repos ou d'un temps de partage. Mais surtout à travers tout ça, c'est une rencontre avec Jésus dont ils témoignent. Ecoutez-les raconter ce qu'ils ont vécu et vous serez convaincu que c'est pour vous ou pour votre voisin ! ou les deux !

Le nouveau parcours Alpha va commencer le jeudi 5 octobre à 19h15 au Centre Saint Paul à Villefontaine par une soirée de présentation, sans engagement pour la suite. Cela vaut le coup de se poser la question. Et si le Seigneur m'y attendait ?



Plus d'infos et inscriptions sur  
[www.sp4v.fr](http://www.sp4v.fr)